

Para todos: las empresas, las instituciones, los creadores, los investigadores, los que viven en Madrid y el resto de amigos de Castilla La Mancha, con independencia de sus lugares de residencia.

Para terminar esta nota, algunos comentarios sobre la periodicidad, este año 2020 el proyecto es divulgar dos números, este que abre la segunda época y un monográfico en diciembre que bajo el título genérico de "La Navidad en la Mancha" pretenderá un primer acercamiento a las realidades de este binomio. Ritos, costumbres populares o tradiciones, tanto perdidas en la historia como actuales. A partir del próximo año la idea es conseguir llegar a un número por trimestre. Para todo ello necesitamos de la colaboración de muchas personas y empresas de todo tipo, que tendrán también su espacio ofreciendo sus servicios y productos en la revista. Todos tenemos que hacer el esfuerzo de entender que crecemos todos juntos y este es un proyecto que tiene la intención fundamental de contribuir a ese crecimiento. Hacerse socio de la Casa es hoy más que nunca una obligación moral de apoyar proyectos que son buenos para todos.

Los investigadores, los creadores, autores, periodistas o escritores, son la pieza clave del proceso. Agradezco mucho a los que ya han colaborado en este número y a todos los que os habéis interesado por ello. Ahora tenemos la oportunidad de crear entre todos un sistema de presentación y divulgación de nuestros trabajos, para ello estamos a vuestra disposición y gestionaremos hacia el mejor objetivo las propuestas y proyectos que vayamos recibiendo.

Solo nos queda pedirnos comprensión con los errores que cometeremos en este primer número, que hacemos de manera precipitada en estos difíciles momentos de encuentro y comunicación, un ejercicio que hacemos desde la ilusión y desde el compromiso. Un ejercicio en el que tenemos esperanza y confianza, tanto en él, como en todos los socios de la Casa y los castellano-manchegos que podrán verse aquí como en un espejo.

José Fernando Sánchez Ruiz.